

GRÈVE LE JEUDI 8 SEPTEMBRE : EN COLLÈGE ET EN LYCÉE, UNE RENTRÉE DANS L'ACTION !

COLLÈGE :

une réforme contre les personnels

Collège2016 entre en vigueur à la rentrée après 18 mois de contestation menée par la Profession avec le SNES-FSU : grèves, manifestations, opération Grains de sable lors des formations formatages, autant d'occasions qui ont permis de révéler les conséquences délétères pour les élèves et les personnels de cette réforme.

Alors que la Ministre s'enferme dans le déni, **le SNES-FSU mènera une opération vérité dès la rentrée et continuera de mener la lutte pour obtenir l'abrogation de collège2016 et portera son projet pour le collège.**

LYCÉE :

une réforme qui ne dit pas son nom

Refusant d'ouvrir de manière sincère le bilan de la réforme Chatel, se félicitant même de la baisse du taux d'encadrement consécutive à cette réforme, la Ministre, par un décret de novembre 2015 (fin du redoublement en 2^{nde}), a parachevé la déstabilisation des lycées.

C'est la gestion des flux qui fait office de principe central d'organisation au mépris de toute considération pédagogique. Classes à 35 élèves ou plus, élèves affectés dans des séries sans tenir compte de leurs choix... Il y a urgence à imposer un projet ambitieux pour le lycée !

Crise de recrutement : ça ne va pas mieux !

Pendant la campagne présidentielle de 2012, le candidat François Hollande annonçait la création de 60 000 postes dans l'Éducation Nationale. Près de 5 ans après, difficile d'en trouver une trace tangible : les classes sont toujours, voire plus, chargées, **les concours de recrutement affichent toujours des postes non pourvus (par exemple pour la session 2016 : 340 postes non pourvus au CAPES de maths, 237 au CAPES de lettres modernes)** et, dans les établissements, à la rentrée, c'est encore et toujours le système D pour faire face au manque de personnel (postes restés vacants, annonces sur le Bon Coin...). **Face à ce constat, une réelle revalorisation du métier est indispensable !**

POUR FAIRE ENTENDRE LA VOIX DES PERSONNELS ET IMPOSER D'AUTRES CHOIX ÉDUCATIFS

- Jeudi 8 septembre, grève et manifestation, départ 14h, place de la Sorbonne.
- Pendant tout le mois de septembre, réunions-débats organisées par les sections départementales du SNES-FSU.
- **STAGE « Collège2016 : un mois après la rentrée, quelles perspectives ? » le vendredi 14 octobre** (*inscription et demande d'autorisation d'absence à déposer avant le 14 septembre*).

Informations sur notre site : www.versailles.snes.edu

LE JEUDI 8 SEPTEMBRE :

UNE RENTRÉE DANS L'ACTION !

La dernière rentrée du quinquennat va confirmer le **décalage toujours plus grand entre les paroles du gouvernement et la réalité dans les collèges et lycées**. Loin de la priorité à l'Éducation tant vantée, la rentrée s'annonce très difficile en raison d'un manque de moyens évidents et de réformes régressives, imposées contre l'avis de la majorité de la Profession.

LE SNES-FSU APPELLE À LA GRÈVE LE 8 SEPTEMBRE ET À UN MOIS D' ACTIONS POUR DÉNONCER CES CONDITIONS DE RENTRÉE ET EXIGER D'AUTRES CHOIX POUR LE SERVICE PUBLIC D'ÉDUCATION.

Les belles paroles de la Ministre :

- ⇒ des créations de postes de professeurs et d'AED,
- ⇒ une réforme du collège qui va mieux faire réussir les élèves,
- ⇒ des parcours mieux maîtrisés au lycée...



La réalité dans les établissements :

- ⇒ des postes non pourvus dès la rentrée, des vies scolaires sous-dotées,
- ⇒ en collège, de l'accompagnement personnalisé avec 30 élèves,
- ⇒ des classes toujours plus chargées en lycées...



POUR FAIRE ENTENDRE LA VOIX DES PERSONNELS ET IMPOSER D'AUTRES CHOIX ÉDUCATIFS

- Jeudi 8 septembre, grève et manifestation, départ à 14h, place de la Sorbonne.
 - Pendant tout le mois de septembre, réunions-débats organisées par les sections départementales du SNES-FSU.
 - **STAGE « Collège2016 : un mois après la rentrée, quelles perspectives ? » le vendredi 14 octobre** (*inscription et demande d'autorisation d'absence à déposer avant le 14 septembre*).
- Informations sur notre site : www.versailles.snes.edu